
Выберут председателя

Автор: zhigu.samgd.ru
03.02.2023 12:41 - 

На «Правобережном заводе стройконструкций» состоялось очередное совещание
совета директоров промышленных предприятий Жигулёвска.Участвовали члены
президиума совета, глава городского округа Илья Сухих, председатель думы Юрий
Смеловский, который вёл совещание. На повестке было семь вопросов.
 
В начале встречи директор ПЗСК Денис Кокрин рассказал о работе предприятия,
ознакомил собравшихся с основными достижениями и планами на будущее.
Далее об изменениях в организации работы Центра занятости населения рассказал
заместитель директора Сергей Савик. 
Следующей темой стала помощь семьям мобилизованных. Глава Жигулёвска сообщил об
этой работе и поблагодарил членов совета директоров за помощь в приобретении
оборудования, которое недавно доставили в зону СВО.
К следующему собранию решено подготовить предложения по приёму в совет
директоров новых членов и кандидатуре нового председателя, поскольку прежний
председатель, бывший директор Жигулёвской ГЭС Олег Леонов, ушёл на заслуженный
отдых. 
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